

Ressort: Lokales

## Tausende bei erster Pegida-Demo des Jahres in Dresden

Dresden, 04.01.2016, 20:34 Uhr

**GDN** - An der ersten Demonstration der Pegida-Bewegung im neuen Jahr haben am Montag erneut Tausende Menschen teilgenommen. Nach einer ersten Schätzung der Initiative "Durchgezählt" gingen etwa 3.500 bis 4.000 Pegida-Anhänger auf die Straße.

Damit ist die Zahl der Pegida-Teilnehmer im Vergleich zu den vergangenen Wochen zurückgegangen: Kurz vor Weihnachten hatten noch 6.000 und 8.000 Menschen in Dresden für Pegida demonstriert, in den beiden Wochen davor waren es jeweils zwischen 5.500 und 6.000 Menschen. Tatjana Festerling, die bei der Dresdner Oberbürgermeisterwahl als parteilose Kandidatin für Pegida angetreten war, zog bei ihrer Rede am Montag eine positive Bilanz der Bewegung: Entgegen aller Prognosen sei Pegida, "das lebendige Mahnmal Deutschlands", immer noch präsent und Sorge für eine "überfällige Veränderung des Meinungsklimas" im Land.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-65548/tausende-bei-erster-pegida-demo-des-jahres-in-dresden.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)